

Pressemitteilung

Nummer: 2021 - 014 vom 26.02.2021

Kitaeinrichtungen der Einheitsgemeinde öffnen am Montag wieder

Am Montag, 1. März 2021, werden unsere Tageseinrichtungen wieder für alle Kinder die Betreuung im eingeschränkten Regelbetrieb aufnehmen. Je nach Tageseinrichtung werden die Rahmenbedingungen etwas anders gestaltet sein. Dies ist abhängig von der baulichen Substanz und von den Betreuungskonzepten.

Die offene Arbeit kann beispielsweise nicht mehr stattfinden. Zudem wird es in Einrichtungen mit gemeinschaftlichen sanitären Anlagen Regelungen geben müssen, um das Aufeinandertreffen der Kindergruppen auszuschließen.

Unter Umständen wird es auch vorkommen, dass die gewohnte Betreuung anders ausgerichtet werden muss. Dafür können wir nur um Verständnis bitten. Wir versuchen, zum Schutz Ihrer Kinder und Familien Hygieneregeln strikt einzuhalten und Betreuungskonzepte so zu gestalten, dass Kinder in festen Kindergruppen und angepassten Betreuungszeiten in der Tageseinrichtung verweilen und dennoch pädagogische Arbeit geleistet werden kann.

„Unsere Mitarbeiter*Innen freuen sich auf Ihre Kinder“, so Andreas Brohm, Bürgermeister der Einheitsgemeinde. „Ich glaube, das waren für alle, Kinder wie Eltern und Kita-Mitarbeiter, mitunter keine leichten Wochen. Homeoffice mit paralleler Kinderbetreuung ist eine Herausforderung“, weiß der dreifache Familienvater aus eigener Erfahrung.

Zum Start am Montag ist die Eigenerklärung auszufüllen. Dies kann in der Einrichtung vor Ort gemacht werden. Gern kann diese auch von der Internetseite der Einheitsgemeinde heruntergeladen werden und schon ausgefüllt am Montag mitgebracht werden.